

Espacio Publicitario disponible [Contáctanos](#)

ECONOMIA

## Ecopetrol reportó a 2023 como el año con el mayor ahorro de energía

Por: Camilo Silvera



febrero 6, 2024 . 7:12 AM — 1 minuto de lectura

!! Envíanos tu denuncia o noticia



### Resumen

Versión Beta

El Grupo **Ecopetrol** implementó un programa de eficiencia energética que resultó en un ahorro de energía de 3,89 petajulios en 2023, un récord desde 2018. Esto permitió una reducción de 274 mil toneladas de emisiones de CO2, equivalente a la absorción de 4,5 millones de árboles en 10 años.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Con el propósito de reducir los impactos del fenómeno de El Niño, el Grupo **Ecopetrol** ejecutó un riguroso programa de eficiencia energética (para optimizar los consumos de energía eléctrica, gas natural y energía térmica) el cual permitió un ahorro de 3,89 petajulios en el 2023, cifra que es la mayor desde que se cuenta con medición (año 2018) y 250% más alta que la presentada en el 2022.

Este plan, adicionalmente, permitió una reducción de emisiones de 274 mil toneladas de CO<sub>2</sub>, lo que equivale a las capturadas por 4,5 millones de árboles en 10 años.

Para dimensionar la magnitud de este resultado, vale la pena mencionar que el ahorro alcanzado es similar al consumo anual de energía eléctrica de todos los hogares en las ciudades de Cartagena, Ibagué y Cúcuta.

El programa de eficiencia identifica e implementa oportunidades de ahorro de energía en las operaciones del Grupo **Ecopetrol** y se basa en el uso de tecnologías digitales que permitan analizar información y datos operacionales aplicando inteligencia artificial.

Esta iniciativa, entre el 2018 y el 2023, permitió un ahorro de energía acumulado de 10,86 petajulios, lo que equivale al 4% de la demanda anual de energía eléctrica del país, y una reducción de cerca de 708 mil toneladas de emisiones de CO<sub>2</sub>e, lo que asemeja a eliminar las emisiones generadas durante un año por 157 mil vehículos con combustible tradicional.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán resaltó que el ahorro de energía es uno de los pilares para lograr las metas de descarbonización del Grupo **Ecopetrol** y dijo: “La eficiencia energética y las energías renovables son las mayores impulsoras de la reducción de emisiones en el mundo, y **Ecopetrol** está comprometida con seguir avanzando en estas iniciativas con metas retadoras a 2030”.

El Grupo **Ecopetrol** avanza en el camino hacia la transición energética con un portafolio robusto de energías renovables, descarbonización, soluciones naturales del clima, protección y cuidado del agua, entre otras, que aportarán a la estrategia integral para afrontar los desafíos del cambio climático.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

## Relacionada



ECONOMIA

### VIDEO: Falta muy poco para la feria del cuero y el calzado más importante de Colombia

La Asociación de Industriales del Calzado y Similares realizará la feria internacional del cuero y el calzado en Bucaramanga del 20 al 23 de febrero. El evento contará con más de 350 expositores nacionales e internacionales.

Por: Camilo Silvera

febrero 6, 2024



ECONOMIA

### Copalcol realizará la Novena Feria de la Palma en Cenfer

El 19 de febrero de 2024, en el Centro de Eventos y Exposiciones de Bucaramanga, se llevará a cabo la Novena Feria de la Palma de Copalcol, un evento crucial para fortalecer el sector palmero y promover mejores prácticas de cultivo y tecnología.

Por: Danilo Pérez

febrero 5, 2024



ECONOMIA

### Asignados por MinVivienda 1.424 subsidios del programa Mi Casa Ya

El programa Mi Casa Ya de Colombia ha asignado hasta ahora 1.424 subsidios de vivienda en 2024, con una meta de 50.000 para el año. Cambios incluyen una disminución en el porcentaje de obra requerido en el avalúo del inmueble de 85 a 70%.

Por: Danilo Pérez

febrero 5, 2024



ECONOMIA

### Desde hoy empleadores de empleados públicos están obligados a sustentar los traslados

La Corte Suprema de Colombia ordenó el traslado de un suboficial del ejército a una ubicación cercana a su hogar para apoyar a su hijo autista y a su esposa deprimida. La corte criticó la falta de justificación del ejército para negar el traslado inicial.

Por: Camilo Silvera

febrero 5, 2024

## Más reciente



JUSTICIA

### Barbosa llora la muerte del teniente Jhon Barbosa tras accidente aéreo

El teniente Jhon Elder Barbosa Cruz, uno de los cuatro militares que falleció en un accidente de



JUSTICIA

### Motorizado perdió la vida por adelantar un camión de pollos

Un motociclista murió al ser arrollado por un camión en Girón la noche del 5 de febrero. Fue identificado como Félix María Patiño



### AVISO. CONSEJO SECCIONAL DE LA JUDICATURA JUZGADO DIECIOCHO CIVIL MUNICIPAL DE BUCARAMANGA

El Juzgado Dieciocho Civil Municipal de Bucaramanga



POLÍTICA

### La tasa de deserción escolar prende las alertas en el Congreso

La deserción escolar en Colombia aumentó el último año llegando a 473,780 estudiantes, atribuido a la

helicóptero en Chocó, es recordado como un defensor valiente de la nación. El accidente está siendo investigado.

Por: Andrés Quijano

febrero 6, 2024

Buitrago, de 36 años. Las autoridades creen que la imprudencia fue un factor en el accidente.

Por: Andrés Quijano

febrero 6, 2024

Municipal de Bucaramanga anunció el remate de un apartamento en Los Multifamiliares Ciudad Bolívar de Bucaramanga, valorado en \$142 millones, para el 29 de febrero de 2024. El remate se realizará virtualmente.

Por: El Frente

febrero 6, 2024

pandemia y la falta de infraestructura educativa. Se propone garantizar la alimentación escolar y mejorar la infraestructura para mitigar esta problemática.

Por: Camilo Silvera

febrero 6, 2024

**EL FRENTE**



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente – Publicado con [Ghost](#) y [Tripoli](#)